

## ABSTRAK

Dalam penentuan kebijakan modal kerja yang efisien, perusahaan dihadapkan pada masalah adanya pertukaran (*trade off*) antara faktor likuiditas dan rentabilitas. Jika perusahaan memutuskan menetapkan modal kerja dalam jumlah yang besar, kemungkinan tingkat likuiditas akan terjaga namun kesempatan untuk memperoleh laba yang besar akan menurun yang pada akhirnya berdampak pada menurunnya rentabilitas. Sebaliknya jika perusahaan ingin memaksimalkan tingkat rentabilitas, kemungkinan dapat mempengaruhi tingkat likuiditas perusahaan. Makin tinggi likuiditas, maka makin baiklah posisi perusahaan di mata kreditur. Oleh karena terdapat kemungkinan yang lebih besar bahwa perusahaan akan dapat membayar kewajibannya tepat pada waktunya. Di lain pihak ditinjau dari segi sudut pemegang saham, likuiditas yang tinggi tak selalu menguntungkan karena berpeluang menimbulkan dana-dana yang menganggur yang sebenarnya dapat digunakan untuk berinvestasi dalam proyek-proyek yang menguntungkan perusahaan. Keseimbangan antara likuiditas dan rentabilitas senantiasa harus diperhatikan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh tingkat Likuiditas dan Modal Kerja terhadap Rentabilitas pada Industri Rokok yang Terdaftar di BEI Periode 2007-2012. Metode yang digunakan di dalam penelitian ini adalah dengan metode deskriptif dan verifikatif,

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dengan demikian *Likuiditas* dan *Modal Kerja* secara simultan berpengaruh terhadap *Rentabilitas* pada Industri Rokok yang Terdaftar di BEI Periode 2007-2012. Secara parsial diperoleh Nilai  $t_{hitung} < -t_{tabel}$  artinya,  $H_0$  ditolak. Dengan demikian variabel likuiditas berpengaruh negatif secara signifikan terhadap rentabilitas pada Industri Rokok yang Terdaftar di BEI Periode 2007-2012. Nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  artinya  $H_0$  ditolak. Dengan demikian variabel modal kerja berpengaruh secara signifikan terhadap rentabilitas pada Industri Rokok yang Terdaftar di BEI Periode 2007-2012

Kata Kunci: Likuiditas, Modal Kerja dan Rentabilitas